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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第７回 通算１６４６回 

２０２１年８月２４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 8/3 修正出席率 

７１名 ３５名 ５８．３％ ６７．７％ 

 ゲスト：地区ガバナー 沓名俊裕さん（安城） 地区幹事 細井英治さん（安城） 

  ゲスト：地区事務長 本間育子さん（安城） 

 ビジター：地区大会実行委員長 中山信義さん（名古屋錦） 実行委員 齋藤政徳さん（名古屋錦） 
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★歓迎のあいさつ         林 博宣会長 

皆様こんにちは。本日

は国際ロータリー

2760地区、沓名ガバナ

ーをお迎えして、蒲郡

RC との合同例会が開

催できましたことを

大変うれしく思いま

す。ホスト代表しまして、参加者の皆様へ御礼申し

上げます。 

 先ほど、黙とうをさせて頂きました当クラブ 6 代

目会長、2004-05 年度に東三河分区ガバナー補佐を

されました伴辰三様がご逝去されました。私から見

た伴さんは、とても好奇心旺盛で、年齢を感じさせ

てないバイタリティー溢れる方だったと思います。

体調を崩されてクラブは退会されましたが、当クラ

ブへの貢献度は大変大きかったと思います。奥様も

ご高齢でございますので、弔問は固くご辞退された

ので、クラブから供花にメッセージを付けてご自宅

にお届けしました。謹んでお悔やみ申し上げます。 

 本年度の豊川宝飯 RC の活動方針は「みんな仲良

く、地域に地球に奉仕しよう」です。「みんな仲良く」

は、当クラブの初代小野会長が提唱された方針から

頂きました。「地球に奉仕しよう」は、沓名ガバナー

の行動方針のカーボンゼロ支援から頂きました。こ

の方針に沿った事業として、市内の 6 高校に協力し

て頂きまして、校内に植樹をするというプロジェク

トをクラブ戦略委員会が中心となって準備を進めて

います。2050 年を期限としたカーボンニュートラル

が実現されるときには、私は 92 歳です。私はその時

に生きていないと思います。現在高校生の人たちは

40 代の責任世代になっています。植樹をすることで

カーボンゼロへの取り組みを知って頂き、関りを持

つ若い世代が多く生まれれば素晴らしいことだと思

います。 

 本日の沓名ガバナーの講話の中でもカーボンゼロ

支援のお話があるかと思います。今の時期に、同じ

空間でガバナーのお話を聞く機会はなかなかないこ

とです。しっかり勉強させて頂き、今後の活動に繋

げたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

緊急事態宣言発令に伴う例会休会について 

 

 

★地区大会PR     中山信義実行委員長 

2021-22 年度国際ロ

ータリー第 2760 地

区地区大会は、名古

屋錦ロータリーク

ラブがホストを務

めさせて頂きます。

本大会は、ガバナー

方針である「チェンジロータリー新時代への成長に

～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～」のもと、記念

講演は経済アナリストの森永卓郎氏にアフターコロ

ナの新時代への成長戦略について語って頂く予定で

す。 

 1 日目の 11 月 6 日(土)は名鉄グランドホテルで、

2 日目の 7 日(日)は名古屋市熱田区にあります名古

屋国際会議場にて開催する予定です。コロナの収束

がはっきり見通せな

いなか、両日ともコロ

ナ対策には万全を期

したうえ、当クラブ会

員数 34 名と少数では

ありますが、おもてな

しの心をもって精一

杯つとめさせていた

だきますので、是非多

数の皆様のご参加を

お待ちしております。 

 

 

 

★ガバナーの紹介    細井英治地区幹事 

ガバナーの紹介

をさせて頂きます。

沓名俊裕ガバナー

は、1995 年1 月に

安城 RC に入会さ

れました。2012-13

年度に地区大会実

行委員長をつとめ

られました。2017-18 年度に安城RC 創立 60 周年実

行委員長をつとめられました。そして今年度、ガバ

ナーお受け頂きました。どうぞよろしくお願いしま

す。 
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★ガバナー講話     沓名俊裕ガバナー 

 皆様こんにちは。本

日は、私がガバナーに

なって、第 1 回目の公

式訪問です。豊川宝飯

RC と蒲郡 RC の合同

例会に参加させて頂

くことになりました。

誠にありがとうございます。 

 例会前に会長幹事懇談会を実施しました。豊川宝

飯の林会長、蒲郡の堀井会長、幹事の皆さんとお話

をさせて頂きました。これから益々、両クラブが元

気、大いに発展していくと感じました。ありがとう

ございました。 

 鈴木康仁さんには、ガバナー補佐として大変しっ

かりとやって頂いております。同じクラブに同姓同

名が 3 名も在籍していると知りました。大変珍しい

ことだと思いました。 

 地区大会の実行委員会の中山実行委員長も、本日

こちらの例会にご出席を頂いております。11 月の 6

日 7 日に名古屋国際会議場で行います。感染対策を

して設営してもらいますので、安心して地区大会に

ご参加をお願いしたいと思います。 

 今年の 7 月にガバナーに就任をしました。就任す

る前は、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、ガ

バナーノミニー・デジグネートと 4 年掛かってガバ

ナーになります。今年の 2 月 1 日から 11 日まで国

際協議会がありました。全世界のガバナーエレクト

が集まって研修を受けます。本来ならばアメリカで

行うのですが、コロナ禍ですので、オンラインで研

修を受けてガバナーに就任しました。 

 私の方針は「チェンジロータリー」です。何か今

まであるものを少し変化させて、その変化が皆さん

に驚きと感動などインパクトを与えられるようにし

たい。ガバナー月信を毎月発行していきます。7 月

の表紙は私ですが、今後は毎月ガバナー補佐の顔が

表紙になります。9 月号以降も楽しみに見て頂きた

いと思います。 

 RI 会長のシェカール・メータさんの紹介をします。

インドの方です。バイタリティーあふれる方です。

特に超我の奉仕に対してインパクトを受けた方です。

女性の地位向上にも力を入れています。 

 RI のテーマを日本にすると「奉仕しよう みんな

の人生を豊かにするために」です。私の方針にも繋

がります。豊かにするために何かを変える。非常に

良いテーマだと思います。 

 シェカール・メータ RI 会長は会員増強に力を入

れています。一人が一人を入会させよう。現在 120

万人の会員が 130 万人になれると言っています。17

か月間の期間で達成したいと強い気持ちがあります。 

 次に女性の地位向上のために、多様性、公平性、

開放性を考え、女性にポイントを置いて政策を打っ

てほしいと言っています。 

 3 つ目にロータリー奉仕デーがあります。参加型

のイベント、２つ以上のクラブで合同の事業展開、

メディアを活用してほしいと言っています。この

2760 地区は、WFF があります。84 クラブの協力頂

き、社会奉仕活動をして来ました。今年度のWFF 事

業をロータリー奉仕デーとさせて頂きます。10 月 9

日 10 日の予定でしたが、来年の 4 月に延期をしま

した。 

 地区の方針は「チェンジロータリー 新事態への

成長に ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～」とし

ました。そして「人類の危機を救うロータリーにな

ろう」を付け加えました。 

 コロナゼロ・カーボンゼロ支援は、ゼロという言

葉をキーワードにしました。1 年前からのコロナ、

私の年度にはコロナが収束していたら嬉しいとコロ

ナゼロを掲げました。コロナの影響で企業や個人、

地域が疲弊しているので、それを救うのがロータリ

ーだと思います。もう一つのカーボンゼロは、地球

温暖化の問題について、脱炭素、カーボンニュート

ラル、環境問題が出てきます。CO2 排出をどのよう

に食い止めるのか。コロナの危機、環境問題は長期

的な危機、この２つの世界的な危機を救うロータリ

ーになりましょう。ロータリーとして何ができるの

か。ロータリーの一人一人がこの意識をもって行動

することが大切だと思っています。 

 このコロナゼロ・カーボンゼロ支援でゼロバッジ

で奉仕活動をしようとバッジをつくりました。SDGs

のバッジをつけていると皆さんが興味を持ち、この

活動が拡がっていったと思います。ゼロバッジを 84

クラブ、4700 名全員分を配布しました。このバッジ

をつけて頂くと、人類の危機を救うために活動する

ロータリークラブと大きなインパクトを与えること

が出来ると思います。引き続きバッジ着用をお願い

します。 

 地区の行動方針の➀クラブの発展なくして、ロー

タリーの発展なし。84 クラブがより元気になるため

に地区として最善を尽くし応援します。②チェンジ

ロータリー。時代の変化に対応し、外に向けて奉仕
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活動できるロータリークラブに変わることが必要で

す。③会員の基盤を広げよう。地区目標は 8%増の

5000 名です。④ロータリー奉仕デーの実施。テーマ

は「コロナゼロ・カーボンゼロ支援」で統一します。

テーマを統一することで、社会奉仕活動で評価が向

上します。 ⑤ロータリアンとしての誇りを高めよ

う。ロータリーの重点項目の活動を強化し、社会貢

献できるロータリーがロータリーのブランド力を高

めます。 ⑥ロータリーファミリーとの連携を強化

しよう。若い人たちとの交流、若い人たちの力でロ

ータリーの活性化をしましょう。 ⑦ロータリー賞・

ガバナー特別賞にチャレンジしよう。 ⑧国際大会

へ参加しよう。今年度はヒューストンで国際大会が

開催されます。世界のロータリアンと交流しましょ

う。ガバナーナイトは 6 月 4 日です。シェカール・

メータ RI 会長からのメッセージをご覧下さい。(映

像 2 分) 

 第 1 回目の公式訪問の講話で、皆さんには地区方

針などご理解頂けたかと思っています。会員数目標

5000 名に向かって頑張っていきましょう。ご清聴あ

りがとうございました。 

★御礼のことば   堀井慎二蒲郡RC 会長 

 沓名ガバナー、細井

地区幹事、本日は大変

ありがとうございまし

た。大変分かりやすい

講話でございました。

地区方針「チェンジロ

ータリー 新時代への

成長に ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～」、「人

類の危機を救うロータリーになろう」。まさに今、新

型コロナ感染の再拡大、そして地球温暖化が一因と

なっているお盆以来の大雨、豪雨災害。まさに人類

の危機であります。ロータリアンとして、どのよう

な行動をとるべきかの方針・指針を示していただき

ました。あとは各クラブ、各個人が変化を恐れずに

行動に移していくことだと思います。私たちも例会

等ができないことがありますが、何とか沓名ガバナ

ーの想いを具現化して今後の例会に役立てていきた

いと思います。 

 本来のメンバーも多数参加して合同例会を開く予

定でしたが、蒲郡市にまん延防止重点措置が発令さ

れ、残念ながら 5 名で参加させて頂きました。なお、

Zoom にて蒲郡のメンバーには配信させて頂きます。 

ここ数日間、例会設営にあたり、豊川宝飯 RC の

林会長、小田幹事をはじめ、豊川宝飯のメンバーの

皆さんには大変ご迷惑をお掛けしましたことをお詫

び申し上げます。そして、共に例会が開けたこと、

またご協力頂いたことに大変感謝をしております。

ありがとうございました。 

★会長幹事懇談会 

 

★ニコニコボックス 

沓名俊裕ガバナー ガバナー公式訪問 

細井英治地区幹事  〃 

本間育子地区事務長 〃 

中山信義様   地区大会PR 

齋藤政徳様    〃 

堀井蒲郡RC会長 お世話になります 

田中蒲郡RC幹事  〃 

鈴木ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 お世話になります 

太田分区幹事   〃 

林 博宣会長  皆様の来訪を歓迎 

小田伊佐浩幹事  〃 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


